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２０１７年（平成２９年）３月２日(木)雨 第２５５３回（当年度第３１回）例会  
                

点 鐘                会長  伊藤 靖祐君 

司 会                ＳＡＡ  片平 博己君 

国歌                         「君が代」 

ロータリーソング               「奉仕の理想」         

四つのテスト唱和          片平 博己君    

― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                    会長 伊藤 靖祐君 

 

 
 

先週２月２３日はまさにロータリー創立１１２年の日で

した。日本のロータリークラブは東京ロータリークラブが

１９２０年１０月２０日に創立されて、ちょうどオリンピック

の年に１００周年を迎えます。日本のロータリー１００周

年委員会の運営協力金として、一人２００円を負担し１

００周年記念行事を進めていくようです。 

 ロータリークラブがどうして１００年以上にわたり普及

拡大していったのでしょうか。奉仕団体でも拡がらなか

った組織も拡がった組織もあります。なかには消滅した

組織もあったのではないでしょうか。私は、ロータリーク

ラブが世界中に拡がったのは理念が素晴らしいことの

みならず、ロータリーには多様性があったからだと思い

ます。神野エレクトが出席した１月にサンディエゴで開

催された国際協議会のテーマは、「変化をもたらす」で

した。ロータリーの友３月号にそのレポートが掲載され

ていますが、象徴的な言葉があります。「変化を起こす

人になりますか？ 変化の犠牲者になりますか？」です。

強い言葉だと思います。変化に対応していけたからロ

ータリークラブは拡大できたのだと思います。 

 たとえば、４０年前、カリフォルニア州デュアルテロー

タリークラブはＲＩの定款に反して３人の女性の入会を

認めました。その結果、ＲＩは同クラブのＲＩ加盟を終結

しました。しかし、会員たちはこれに屈することなく例会

を続けました。そしてデュアルテ元ロータリークラブとし

て女性がロータリアンとして奉仕するために闘い続け、

その１０年後にＲＩに再加盟となり、ほどなくして１９８９

年規定審議会は男性だけの入会資格条件を永久に削

除しました。どうして女性会員を迎えるという考えにそ

んなにかたくなに反対したのか、今となっては私たちの

大半にとって想像しがたいことです。その反対は単に

変化することへの抵抗にすぎなかったかもしれません。 

 ２０２０年の東京オリンピックでゴルフ競技の会場とし

て予定されている霞ヶ関カンツリー倶楽部は女性入会

を認めておらず問題になっています。確かに霞ヶ関カン

ツリーの会員権は世襲制で厳しいルールがあることは

有名です。私もプレイした時にはいろいろと注意されま

した。時代が変われば変化しないと生き残れないので

す。これからの日本は２０２５年問題等に言われる通り、

少子高齢化のみならず人口減少を迎えます。ロータリ

ーのみならず私たちも時代に対応していかないと取り

残されてしまうのではないでしょうか。 
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委嘱状伝達 

 

 
 

山田 猛君 米山記念奨学委員会 委員 

 

幹事報告                幹事 南村 朋幸君 

 

出席報告                    熊澤 治夫君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４７名 ３２名  １５名 ７８．０５％ 

前々回 欠席者７名（２月１６日）  

補正出席率 ８２．０５％ 

 

ニコボックス                   熊澤 治夫君 

○本日の卓話 環境保全委員会。 

 宜しくお願い致します。 

伊藤 靖祐、浅野 安郎、南村 朋幸、永田 広光 

各君 

○クラブフォーラム 環境保全委員会 

「地球環境保全とHANB教育」 楽しみにしています。 

安藤 喜代司、松岡 一成、松井 智義、大池 武徳、

木本 寛 

各君 

                   

卓 話  

クラブフォーラム 環境保全委員会 

・スピーカー 委員長 吉村 徳裕君 

「地球環境保全と HANB教育」 

 

３月２日 卓話ＹｏｕＴｕｂｅ動画 

 
https://youtu.be/eYmqSq316Mk 

 

江南ロータリークラブHPからも視聴できます

http://www.kounan-rc.com/ 

パスワードは事務局でご確認ください。 

本日の食事 

 

 
 

本日の演台花 

 

 
 
点鐘            会長  伊藤 靖祐君 
 
当例会は会報・広報雑誌委員会にて録音保存させ

ていただいております。傾聴希望のメンバーは当委員

会メンバーにお知らせください。 

 

（担当 濱島 聡一朗） 

 

 

https://youtu.be/eYmqSq316Mk

